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建設経済環境委員会に付託されました、 

議案５件の審査の経過と結果について、 

主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、第１１号議案 

「令和元年度藤枝市一般会計補正予算（第６号）」のうち、 

本委員会に分割付託された費目について申し上げます。 

初めに、歳出の６款２項２目、林業振興費中、 

山村集落道路網整備事業費について、 

「びく石大沢線の工事の状況について伺う。」 

という質疑があり、 

これに対して、 

「現在整備中で、令和２年度中に完了する予定である。」 

という答弁がありました。 

 

 次に、８款２項２目、道路維持費中、 

道路維持補修費について、 

「不用額を他の補修に使うことをせず、 

減額補正とした理由について伺う。」 

という質疑があり、 
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 これに対して、 

「野田沢 地すべりの災害復旧を行う際に、 

個人所有の橋を住民の連絡道として使用するため、 

この橋の修繕費用として予算措置したものである。 

しかし、復旧工事の進捗が遅れており、 

年度内に橋の修繕ができないため、 

減額補正を行った。」 

という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり 

可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第１３号議案 

「令和元年度藤枝市土地取得特別会計補正予算（第２号）」の

うち、本委員会に分割付託された費目について申し上げます。 

 一委員より、歳出の１款１項１目公共用地取得事業費中、 

公共施設用地取得費について、 

 「用地取得が遅れた理由を伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対して、 
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 「主な地権者である静岡大学農学部と移転補償の 

内容について、詳細かつ丁寧な協議が行われたことで、承諾

をいただくまでに時間を要したためである。 

現在は、文部科学省の承認を待っている状況である。」 

 という答弁がありました。 

このほか質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第１４号議案 

「令和元年度藤枝市公共下水道事業特別会計補正予算 

（第１号）」及び、 

第１８号議案 

「令和元年度藤枝市内陸フロンティア事業特別会計補正予算

（第１号）」について申し上げます。 

 質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり 

可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第２９号議案 

「藤枝市森林環境基金条例」 

について申し上げます。 
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 一委員より、「基金の流れについて、どのように 

積み立てていくのか伺う。」 

 という質疑があり、 

 これに対し、 

 「計画に基づいて事業を行い、余った部分を基金に 

積み立てていく。」 

 という答弁がありました。 

このほか質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

 

 以上報告いたします。 

 


